



Die Thermische Solar ist in den Medien das ungenannte Stiefkind der Solar PV (Photovoltaik), zu Unrecht wie wir finden. Der Rohölpreis ist so hoch wie nie und jedem ist klar das dringend eine Alternative zu Gas und Öl geschaffen werden muss.

Die Sonne unser größtes Kraftwerk überhaupt, gilt es effektiv zu nutzen. Die Welt der Heizungsanlagen hat sich geändert, wie beim Auto sind Hybridsysteme eine neuer Weg in die Zukunft.

Die Thermische Solar hat sich seit Jahren etabliert 10Jahre Herstellergarantie (STSOL) sind heute keine Seltenheit. Leistungsstarke Kollektoren nutzen heute sehr langlebig die wichtige Sonnenenergie. Es gibt bei uns drei Systeme im Bereich der Thermischen Solarenergie: Flachkollektoren, Röhrenkollektoren und Hybriden. Die letztgenannte Art ist das neueste System. Sie produziert Strom und erwärmt Wasser. Nutzen Sie die Vorteile! Holen Sie sich die Sonne in Ihre Heizung und lassen Sie sich vom Staat ein paar hundert Euros wiedergeben (klicken Sie auf das BAFA – Symbol und informieren Sie sich über die aktuellen Förderrichtlinien).